
OLITICA
Tras el acuerdo a tres bandas en Murcia (PP, PSOE e IU) que pide su continuidad

E l Gobierno regional insiste en conocer 
la posición del PP sobre el trasvase
El G obierno de 
C astilla -L a  M ancha ha 
insistido en que la 
posic ión  que M urcia  
m antiene en torno a la 
caducidad  del trasvase  
T ajo-Segura “está  muy 
clara” pues es una 
posic ión  “ u n id a” , pero  
lam enta que tod avía , la 
secretaria  general del 
PP y presidenta del 
partido en la  región, 
M aría D olores de 
C ospedal, no haya  
expresado de qué lado  
se postula.

Así lo confirmó el vicepresi
dente primero, Femando Lama- 
ta, preguntado sobre si el Go
bierno regional siente amenaza
da su defensa de la caducidad 
del trasvase en el 2015, después 
de el acuerdo a favor de su per
manencia suscrito por PSOE, PP 
e IU de Murcia.

“Conocemos la posición del 
P S O E , d e l P P , y  d e  o tra s  o rg a 
n izac iones po líticas  de  M u rc ia , 
pero seguimos sin conocer la 
postura del PP en Castilla-La 
Mancha, aunque la del Gobier
no regional sigue siendo clara, 
y va ganando adeptos”, como 
ajuicio de Lamata quedó de ma
nifiesto en el pasado Congreso 
Federal Socialista, “y es que 
defendemos la caducidad del 
trasvase, porque hay tiempo 
suficiente hasta el 2015 para po
der hacer las alternativas de 
suministro a Levante”.

Según el vicepresidente pri
mero, en Castilla-La Mancha no 
existe un “consenso social” 
que reclama el fin del trasvase 
Tajo-Segura, que sí se ha expre
sado en M urcia, y “por tanto 
hablamos de la necesidad de lle
gar a un acuerdo, porque segu
ro que al final llegaremos a un 
buen acuerdo con los vecinos

Los m urcianos, unidos p o r la 
continuidad del trasvase Tajo-Segura
Las formaciones de PP, PSOE e IU de la región de Murcia se 
han sumado al documento elaborado por el Comité de Crisis 
de la Cuenca del Segura con el fin  de mostrar su apoyo 
“incondicional” al texto, que defiende la continuidad del 
Trasvase Tajo-Segura y reclama un ‘Pacto Nacional del Agua 
Así, el diputado regional del PP, Juan Carlos Ruiz, defiende 
un gran pacto de Estado de agua que incluya la interconexión 
de cuencas como “solución indispensable ” para paliar el 
déficit estructural de la cuenca del Segura, así como la 
consolidación del trasvase Tajo-Segura.
Por su parte, el coordinador de Izquierda Unida en la Región 
de Murcia, José Antonio Pujante, resalta que “se trata del 
mejor documento que hasta ahora se ha presentado sobre el 
agua”, mostrándose “totalmente de acuerdo, porque defiende 
a ultranza el mantenimiento del trasvase Tajo-Segura y en eso 
nosotros estamos totalmente de acuerdo ”,
Finalmente, el presidente del Sindicato Central de Regantes, 
Francisco del Amor, consideró el día como “histórico” por 
estas adhesiones al documento y espera que Alicante y 
Almería se unan a la firma del documento

de Murcia”, dijo.
Pero para ello, añadió el por

tavoz del Ejecutivo, “primero 
debemos saber quién está con 
nosotros o con el otro lado, o 
si mantiene una posición de am
bigüedad, porque para nego
ciar cada parte debe defender 
sus posiciones con fuerza” .

“En Murcia, el PP y el PSOE 
irán de la mano, y en Castilla- 
La Mancha esperamos de for
ma nítida y elemental el sí o el 
no de la señora De Cospedal, 
para saber que está de nuestro 
lado a la hora de defender los 
intereses de la región y no de 
todos, porque para eso está el 
Gobierno de España”, manifes
tó.

También Lamata afirmó des
conocer si el nuevo trasvase a 
Levante, propuesto por la Co
misión de Explotación Tajo-Se
gura, irá en el orden del día del 
Consejo de M inistros de este 
viernes, pues según matizó, es 
decisión del Gobierno incluirlo 
en su agenda.

Al igual que es competen
cia del Ejecutivo nacional pro
siguió, analizar los datos eleva
dos por la Comisión del Tras
vase, y “los que le hemos he
cho llegar desde el Gobierno de 
Castilla-La Mancha, que man
tiene la premisa que agua para 
beber si hace falta sí, pero agua 
para regar no, porque discuti
mos que sea conveniente pues 
hay usos alternativos” , insis
tió.

Lamata finalizó recordando 
que antes del riego de socorro 
“está por delante las aguas en 
calidad y cantidad en la cabe
cera del Tajo, y las transferen
cias de agua a las Tablas de Dai- 
miel”, por lo que “no estamos 
de acuerdo con la propuesta de 
la Comisión y tampoco lo esta
remos si el Gobierno, finalmen
te, lo aprueba”, concluyó.

El 65% de los casteüano-manchegos pide la reforma del 
Estatuto para poner fecha de caducidad al trasvase
El vicepresidente primero de la 
Junta de Comunidades, Feman
do Lamata, acompañado de la 
consejera de Administraciones 
Públicas, Sonia Lozano, pre
sentó los resultados del Estu
dio sobre la Evolución de la 
Autonomía y la Reforma del Es
tatuto de Autonomía.

Durante su intervención, La- 
mata destacó que “el 65 por

ciento de los castellano-man- 
chegos considera fundamental 
reformar el Estatuto de Autono
mía para poner fin al trasvase 
Tajo-Segura”.

Asimismo, el estudio reco
ge que el 72,6 por ciento de la 
población considera importan
te la necesidad de que Castilla- 
La Mancha tenga una compe
tencia exclusiva en las decisio

nes y actuaciones desarrolla
das en la gestión de los ríos de 
la Comunidad Autónoma.

El Estudio, realizado por la 
Consejería de Administraciones 
Públicas, muestra que el 56,9 de 
los castellano-manchegos con
sidera muy o bastante necesa
rio reformar el Estatuto de Au
tonomía. Un dato que presenta 
un incremento superior a tres

puntos con respecto al interés 
de la ciudadanía sobre este 
asunto en 2007.

Por edades, son los jóvenes 
de entre 18 y 29 años los que 
manifiestan un mayor interés en 
la reforma del Estatuto con un 
58,3 por ciento, seguidos de los 
mayores de 60 años que presen
tan un porcentaje superior al 55 
por ciento.

Castilla-La Mancha y 
Extremadura piden  
participar en los órganos 
de gestión del agua

Extremadura y Castilla-La Mancha 
se han unido para reclamar su parti
cipación en los órganos de gestión 
y planificación de las cuencas hi
drográficas y la agilización de los 
trámites del AVE M adrid-Lisboa 
par a el cumplimiento de los plazos 
previstos.

Así lo hanunciaron los presi
dentes extremeño y castellano-man- 
chego, Guillermo Fernández Vara, y 
José M aría Barreda, en una rueda 
de prensa conjunta celebrada en 
Mérida.

Barreda ha pedido la “cogestión” 
del agua, ya que “no tiene ningún 
sentido”, a su juicio, que las auto
nomías tengan competencias exclu
sivas sobre agricultura, urbanismo, 
vivienda o medio ambiente, pero no 
“p inten  nada” en los órganos 
hidrográficos.

P o r o tro  lad o , h a n  c o in c id id o  en
hacer un “frente común” para con
seguir que el Ministerio de Fomen
to “acelere” los trámites del AVE ex
tremeño, que pasa por Talavera de 
la Reina, con el objetivo de que se 
cumplan los “plazos previstos”.

Por su parte, Fernández Vara ha 
indicado que no quiere caer en el 
error de “centrar” el debate del AVE 
en las fechas y ha subrayado que lo 
importante es un cambio de actitu
des y trasladar que este ferrocarril 
es “tan prioritario para Extremadura 
como para Castilla-La Mancha”.

El presidente extremeño consi
dera que lo importante es que, una 
vez resuelto el tema de las estacio
nes de Talavera de la Reina o Méri
da, se solucione antes del verano la 
ubicación de las de Cáceres y 
Plasencia.

Extremadura y Castilla-La Man
cha también trabajarán para agilizar 
la Autovía a Levante, pendiente de 
definir aún el tramo extremeño, y 
estudiarán regular la atención sani
taria, con la correspondiente com
pensación económica, que se pro
duce actualmente de forma no es
tructurada en zonas limítrofes como 
la de Almadén.

Estas dos regiones también han 
ratificado una misma visión de la 
próxima reforma del sistema de fi
nanciación autonómica, negocia
ción en la que aspiran a que se res
pete el principio de igualdad de to
dos los ciudadanos independiente
mente de donde vivan, según el pre
sidente extremeño.
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